



ハヤト・インフォメーションからのお知らせ

RFIDの最新情報・最近の取り組みをお届けします

平素よりハヤト・インフォメーションをご愛顧いただき、
誠にありがとうございます。

今回は、
RFIDを「どう現場に根付かせてきたか」という視点から、
最近の取り組みをご紹介します。

最新トピックス (2026/02/17)

- 1). AUTO-IDトップランナー掲載
RFIDエヴァンジェリスト 大坂泰弘 インタビュー
- 2). 連載記事：「RFIDが紡ぐ匠技研の物語」第2回
- 3). Blog更新：ユニークロのタグを使って、生活はどこまで楽になるか
- 4). 展示会のご案内：自動認識総合展 大阪（開催直前）

1). AUTO-IDトップランナー掲載 RFIDエヴァンジェリスト 大坂泰弘 インタビュー



「わかりやすく、使いやすい。
ICタグを、誰でも使える技術に。」

日本自動認識システム協会（JAISA）発行の会報誌
「AUTO-IDトップランナーに聞く」にて、
弊社 RFIDエヴァンジェリスト・大坂泰弘のインタビューが掲載されました。

RFIDがまだ現場に根付いていなかった時代から、
試行錯誤を重ねながら普及に取り組んできた背景、
そして「裾野から広げる」ことへの考えが語られています。

技術そのものではなく、
どう使い、どう伝えるかに向き合ってきた歩みを、
ぜひご覧ください。

► インタビュー掲載内容はこちら
<https://www.jaisa.or.jp/action/aim/pdfs/vol85.pdf>

2). 連載記事：「RFIDが紡ぐ匠技研の物語」第2回

転換点：希望の光と抵抗の壁

町工場を舞台にした連載記事

「RFIDが紡ぐ匠技研の物語」第2回を公開しました。



過去の導入失敗、現場の抵抗、コストへの不安。

RFID導入の現実的な壁に直面しながら、

変革への一步を踏み出すまでを描いています。

インタビューで語られた考え方を、
物語として追体験できる内容となっています。

► 記事を読む

https://www.hayato.info/home/rensai_rf02.htm

3). Blog更新

ユニクロのタグを使って、生活はどこまで楽になるか



RFIDは、

「物流」や「倉庫」のための技術——

そんなイメージを、あえて生活レベルまで引き下げて 実験してみました。

身近に手に入る ユニクロのタグ を使い、

「実際の生活で、どこまで楽になるのか」を検証しています。

意外と使える。

そして、思っていた以上に応用が広い。

RFIDの可能性と、ちょっとした気づきを

ぜひご覧ください。

► 記事を読む

<https://enjoy-rfid.blogspot.com/2026/02/blog-post.html>

4). 展示会のご案内：自動認識総合展 大阪（開催直前）

2月開催の「自動認識総合展 大阪」が、開催間近となりました。

RFIDをはじめとする自動認識技術・ソリューションが集まる展示会です。

当社も出展予定です。

ご来場の予定がありましたら、ぜひお立ち寄りください。

【開催概要】

- ・日時：2026年2月19日（木）～20日（金）10:00～17:00
- ・会場：マイドームおおさか 1F展示場
- ・入場：無料（事前登録制）

► 自動認識総合展 大阪（来場案内）

<https://www.autoid-expo.com/osaka/>

RFIDは、もっと賢くなれる。

そして、現場はもっと前に進める。



本メールは、弊社とお取り引きのあるお客様、これまでに資料をご請求いただいた方、展示会・イベントで弊社ブースにお立ち寄りいただいた方、お名刺交換をさせていただいた方にお送りしております。

弊社個人情報の取り扱いにつきましては、下記よりご確認下さい。

<http://www.hayato.info/home/privacy.htm>

今後、弊社からのメール配信を希望されないお客様に関しましては、大変お手数ではございますが、下記よりお手続きいただけますよう何卒よろしくお願ひいたします。

株式会社ハヤト・インフォメーション 1600008 東京都新宿区四谷三栄町12-5

[配信停止](#)

今すぐ無料でEメールを送信

